
○一般質問の日程等 

期 日 質 問 者 

１２／１１

（木） 
武松 忠  安藤孝雄 楊 隆子 鈴木紀雄 植田理都子  

１２／１２

（金） 
佐々木ナオミ 鈴木敦子 井上昌彦 木村正彦 今村洋一  

１２／１５

（月） 
大村 学 加藤仁司 野坂 稔 小澤峯雄 神永四郎 原田敏司 

１２／１６

（火） 
田中利恵子 関野隆司 奥山孝二郎 小松久信   

＊開会時間は、いずれも午前１０時の予定です。 

 
 
 
 
○一般質問項目 

質問順 
議席番号 

質問者 
質問内容 

１ 
 

２４番 
武松 忠 

１ ごみ処理広域化について 

（１）実施計画の進捗について 

（２）設計委託業務について 

（３）ごみ処理のコストについて 

２ 市民への情報提供について 

（１）電子媒体への掲載方法について 

（２）周知方法について 

３ 公民連携について 

（１）天守閣模型等の調査研究報告について 

（２）合同会社まち元気小田原への委託事業について 

２ 
 

１６ 番 

安藤孝雄 

 

１ 小田原市競輪事業の現状と将来的展望について 

（１）「神奈川県競輪組合解散」報道の意味について 

（２）本市競輪事業に与える影響について 

（３）本市競輪事業の将来的展望について 

２ 学校教育に関わる諸問題への対応について 

（１）外国につながりのある子どもたちへの学習支援について 

（２）平成２７年度小学校教科書採択に伴う対応について 

（３）学校現場における教職員の多忙化解消について 



３ 

 
９ 番 
楊 隆子 

１ 本市における少子化対策について 

（１）妊婦に対する支援・相談体制について 

２  イクメン・子育て支援について 

（１）本市の取組の現状について 

（２）今後の課題について 

 

４ 

 

１ 番   
鈴木紀雄 

１ 「小田原市防災都市宣言」について 

（１）本市の防災に対する取組について 

（２）「小田原市防災都市宣言」の制定について 

２ 不妊に悩む方への特定治療支援事業について 

（１）神奈川県による支援事業について 

（２）県内自治体による上乗せ助成について 

（３）本市における助成事業について 

５ 

 
６ 番 

植田 理都子 

１ まちづくりへの市民参画について 

（１）協働事業について 

    ア  提案型協働事業について 

    イ 無尽蔵プロジェクトについて 

（２）市民意見の把握、合意形成について 

  ア 政策決定過程への市民公募の状況について 

  イ 「市民説明会」開催の目的について 

  ウ 政策課題の解決に向けて 

２ 本市の図書館のあり方について 

（１）「小田原市図書館施設の今後のあり方について」の答申を受けて 

  ア 小田原駅前再開発ビル内への図書館について 

  イ  市立図書館と博物館構想について 

  ウ 学校図書館との連携について 

  エ 人材育成について 

（２）本市が目指す図書館について 

 ６ 
 

５ 番   
佐々木ナオミ 

 

１ 子どもたちの放課後の過ごし方について 

（１）「放課後児童クラブ」の整備状況について 

（２）「放課後児童クラブ」の運営状況について 

（３）多様なニーズに対する取組について 

２ 安心して子どもを産める小田原をつくるために 

（１）現状の分娩施設の状況について 

（２）今後の対策について 



７ 

 
７ 番 

鈴木敦子 

１ 小田原市の学校施設について 

（１）学校施設の現状について 

（２）学校施設に対する本市の将来の考え方について 

（３）コミュニティ・スクールについて 

２ 小田原市の博物館・美術館について 

（１）小田原市郷土文化館の現状とこれからについて 

（２）美術館機能の現状とこれからについて 

（３）博物館構想について 

３  小田原市の再生可能エネルギーについて 

（１）太陽光発電他、本市の取組について 

（２）再生可能エネルギーにおける国の動向と本市への影響について 

８  

１３ 番   
井上昌彦 

１ 平成２７年度予算編成方針について 

（１）小田原市の財政見通しについて 

（２）公共施設・インフラの維持、統合について 

（３）事業見直し、廃止について 

（４）義務的経費、投資的経費について 

２ 小田原市の鳥獣被害について 

（１）被害の状況について 

（２）現在の対策について 

（３）国、神奈川県の鳥獣保護について 

９  

２２ 番 
木村正彦 

１ 市が抱える課題について 

（１）小田原西部丘陵公園について 

    ア  目的と機能について 

    イ  県立おだわら諏訪の原公園整備の進捗と未整備区域について 

    ウ  防災機能を備えた広域公園とすべきではないか 

（２）地域経済振興対策について 

    ア  戦略ビジョンの実績と評価について 

    イ  需要の拡大と企業活動の集積・活性化について 

    ウ  （仮）地産地消条例の制定について 

１０ 
 

１０ 番   
今村洋一 

 

１ 安心安全なまちに向けての地域別防犯計画の策定について 

（１）地域別空き家対策について 

（２）地域別高齢者世帯への取組について 

（３）居住者平均年齢が高い市営住宅の今後の地域コミュニティの在り方

について 

２ 女性職員の登用と育成について 

（１）女性管理職登用の現状と課題について 

（２）本市の今後の目標について 



１１ 
 

１４ 番   
大村 学 

１ 小田原地下街について 

（１）ハルネ小田原として三度目のスタート後約１か月の状況について 

（２）地下街運営収支の明確化と責任の所在について 

（３）地下街に設置された喫煙所の利用について 

２ 小田原駅東口の喫煙場所について 

（１）小田原地下街オープンに合わせた廃止検討について 

３ 県立おだわら諏訪の原公園整備進捗について 

（１）事業促進に係る小田原市の取組について 

４  市指定史跡  稲葉一族の墓所の被害について 

（１）倒木による破損の状況と復旧について 

１２ 

 

２３ 番 
加藤仁司 

１ 国道１号親木橋～西湘バイパス橘インター間の渋滞解消策について 

（１）渋滞の実態について 

（２）民主党政権下で実施された高速道路の無料化社会実験結果について 

（３）渋滞解消策について 

２ 国府津駅前整備について 

（１）整備計画について 

（２）有料自転車駐車場整備について 

３ 認定こども園について 

（１）橘地域における認定こども園の可能性について 

（２）少子化に伴う公立幼稚園統廃合について 

１３ 

 

２ 番 

野坂 稔 

１ 地籍調査について 

（１）本市の取組について 

（２）他市の進捗状況について 

（３）平成２７年度以降の本市の調査計画について 

２ 国民健康保険の制度改革の動向について 

（１）都道府県と市町村の役割分担について 

（２）役割分担による市町村の利点について 

１４ 

 
１１ 番   
小澤峯雄 

１ 東京オリンピック・パラリンピックに向けた取組について 

（１）東京オリンピック・パラリンピック神奈川県西部連絡会について 

（２）連絡会の今後の検討の進め方について 

 



１５ 

 

１２ 番   
神永四郎 

１ 生涯スポーツの振興について 

（１）ニュースポーツ普及・促進事業について 

    ア  事業目的とこれまでに取り組んできた種目は何か 

    イ  どのような成果が得られているか 

（２）地域スポーツ活性化モデル事業について 

    ア  どのような目的を持って取り組んでいるのか 

    イ  今後の方向性はどのように考えているのか 

２  外国語教育の充実について 

（１）小学校の外国語活動について 

    ア  授業時間、指導計画、指導方法について 

    イ  学習評価について 

（２）中学校の外国語授業について 

    ア  小・中学校連携について 

    イ  学力向上に向けて 

３  幼保・小・中一体教育と地域一体教育の推進について 

（１）目的と事業内容について 

（２）取組の評価と成果について 

１６ 
 

２７ 番 

原田敏司 

１ 小田原駅東口お城通り地区再開発について 

（１）広域交流施設について 

（２）立体駐車場１階部分の会議室及び（仮称）市民活動交流センターの

利用について 

２ 介護保険法改正に伴う新しい介護予防・日常生活支援総合事業につい 

 て 

（１）現行の地域支援事業がどう変わるのか 

（２）今後のスケジュールについて 

１７ 

 

１８ 番   
田中利恵子 

１ 生活保護の移送費について 

（１）支給の基準等はどのようになっているのか 

２  介護予防対策事業について 

（１）利用者数等について 

３  小田原市臨時福祉給付金について 

（１）申請状況等はどのようになっているのか 



１８ 

 

２８ 番   
関野隆司 

 

１ 小田原市の来年度予算編成の取組について 

（１）市財政の状況について 

    ア  市税等の見通しについて 

    イ  国・県からの補助金・交付金等について 

    ウ  市の市債等、借金の状況と今後の見通しについて 

（２）市長はどこに意を注いだ予算とするのか 

（３）市民の命、暮らし、教育、防災を重視すべきだと考えるが、いかが 

  か 

２  地域特産物と地域活性化を促す方策について 

（１）小田原十郎梅のブランド化の現状と今後について 

（２）小田原梅まつりへの援助と対応について 

    ア  専門家やアドバイザーの提言も必要ではないのか 

１９ 

 

１９ 番   
奥山孝二郎 

 

１  本市におけるＡＥＤ（自動体外式除細動器）の周知及び設置状況等に

ついて 

（１）市民への周知等について 

（２）コンビニエンスストア等との連携について 

（３）ＡＥＤの購入形態について 

２ 本市における障がい者施策等について 

（１）障がい者に対する本市の基本的理念について 

（２）障がい者団体の意義と役割に対しての本市の考え方と支援策につい

て 

（３）就労支援等について 

３ 本市における指定管理者施設等の現状と課題について 

（１）指定期間について 

（２）施設の修繕等について 

（３）市民（利用者）の声について 

（４）ＡＥＤの設置等について 

（５）自動販売機等の設置について 

（６）指定管理者が運営する都市公園施設等について 

（７）指定管理者が管理するスポーツ施設等について 



２０ 

 

２０ 番   
小松久信 

１  本市における看護師（准看護師も含む）の養成等について 

（１）地方公共団体の役割について 

（２）本市における看護師の充足状況は、どのようになっているのか 

（３）市内看護学校の看護師の養成状況と小田原市立病院への就職状況は

どうか 

２ 小田原駅周辺の駐輪場等の管理・運営について 

（１）公益財団法人自転車駐車場整備センター等が、管理・運営を行って

いる駐輪場等の取扱いは、どのように考えているのか 

３ 既存宅地制度廃止延長に伴う対応について 

（１）廃止延長に伴う周知等は、どのようになされたのか 

（２）市民（該当者）等からの問い合わせ（相談等も含む）等はあったの

か 

 


